



Ehrenzeichen für Johann Lanzinger aus Niederbayerbach

Beitrag

Am 5. Juni 2024 wurde Herr Johann Lanzinger aus Niederbayerbach das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für Verdienste im Ehrenamt verliehen. Diese Auszeichnung würdigt Lanzingers langjähriges und herausragendes Engagement im Ehrenamt. Die Verleihung fand im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung statt, auf der der Landshuter Landrat Peter Dreier eine Laudatio zu Ehren von Johann Lanzinger gehalten hat, die seine Verdienste und seinen Einsatz für die Gemeinschaft hervorhob.

Laudatio von Landrat Peter Dreier

Sehr geehrter Herr Lanzinger, lieber Hans,

bereits seit Deiner Jugend bist Du aktiver Schütze und engagiertes Vereinsmitglied der Edelweisschützen Hinterskirchen. Daher war es auch nicht verwunderlich, als Du im Jahr 2003 das Amt des 1. Schützenmeisters übernommen hast. Gleich am Anfang Deiner Schützenmeister-Tätigkeit nahmst Du die Durchführung des Umbaus des Schießstandes in Angriff, welcher dann in vielen ehrenamtlichen Arbeitsstunden aller Mitglieder ausgeführt wurde.

Im Jahre 2009 feierten die Edelweisschützen ihr 100jähriges Gründungsfest, welches unter Deiner hauptverantwortlichen Leitung und sämtlicher Planungsarbeit im Jahr davor perfekt organisiert wurde. Auch bei der zu diesem Anlass veröffentlichten Festschrift warst Du zu einem großen Teil beteiligt.

Ein gutes Zusammenwirken mit den weiteren Hinterskirchener und Neufraunhofer Vereinen sowie mit allen SchÃ¼tzenvereinen des SchÃ¼tzengaus lag Dir immer sehr am Herzen. So wurde bzw. wird der jÃ¤hrliche SchÃ¼tzenball sowie auch der traditionelle GlÃ¼hweinstand vom SchÃ¼tzenverein fÃ¼r die Dorfgemeinschaft organisiert. Umgekehrt besuchen die EdelweisschÃ¼tzen auch zahlreiche SchÃ¼tzenbÃ¤lle bzw. alle AktivitÃ¤ten der weiteren Gemeindevereine. Ein besonderes Anliegen war Dir die NachwuchsfÃ¶rderung im SchÃ¼tzensport, so dass man nun zusammen mit den Jugendtrainern zufrieden auf hervorragende Ergebnisse in der SchÃ¼lerwertung, in den Gaumeisterschaften und in JugendfernwettkÃ¤mpfen blicken kann. ZusÃ¤tzlich wurde der Verein in den letzten Jahren mehrfach im SchÃ¼tzengau fÃ¼r die hervorragende Jugendarbeit ausgezeichnet.

All diese ehrenamtlichen Arbeiten waren aber noch nicht genug fÃ¼r Dich. NatÃ¼rlich bist Du auch bei den StockschÃ¼tzen, der Krieger- und Soldatenkameradschaft sowie bei der Feuerwehr in Hinterskirchen jeweils ein aktives und geschÃ¤tztes Mitglied. Wie wir alle wissen, ist bÃ¼rgerschaftliches Engagement ein sehr wichtiger Bestandteil einer lebendigen und vielfÃ¤ltigen Gesellschaft. Unser Land lebt ganz besonders von den vielen Ehrenamtlichen, die ihre Zeit und ihr Engagement einbringen, denn diese Menschen gestalten dieses Land mit und machen es ein StÃ¼ck sozialer, ein StÃ¼ck wÃ¤rmer.

Sehr geehrter Herr Lanzinger, lieber Hans, Du bist seit langer Zeit schon in groÃem Umfang ehrenamtlich im Einsatz und opferst seit Ã¼ber zwei Jahrzehnten unzÃ¤hlige Stunden Deiner Freizeit, um die Vereine und auch die Gemeinde zu unterstÃ¼tzen. Heute wollen wir dieses groÃe Engagement auch Ã¶ffentlich wÃ¼rdigen und âDankeâ sagen fÃ¼r die vielen unentgeltlich geleisteten Arbeitsstunden in allen Bereichen âoftmals gar nicht sichtbar fÃ¼r die Allgemeinheit, aber keineswegs selbstverstÃ¤ndlich. Es freut mich deshalb sehr, dass Herr MinisterprÃ¤sident Dr. Markus SÃ¶der die Anregung des 1. BÃ¼rgermeisters der Gemeinde Neufraunhofen aufgegriffen und Dir das Ehrenzeichen des Bayerischen MinisterprÃ¤sidenten fÃ¼r Verdienste von im Ehrenamt tÃ¤tigen Frauen und MÃ¤nnern verliehen hat.

Gerne Ã¼berreiche ich Dir nun diese Auszeichnung und gratuliere dazu persÃ¶nlich sowie auch im Namen des Landkreises Landshut ganz herzlich.

Text Laudatio und Bildmaterial: Landratsamt Landshut



Volksmusik - Shop
von Hans Berger
Notenhefte, Volksmusik - CDs
& Liederbüchl

Kategorie



1. Sport

Schlagworte

1. Auszeichnung
2. Landshut
3. Niederbayerbach
4. Niederbayern